
                                    PRÉDICATION 009 / 2018

                              LES QUATRE TERRAINS

                                           OU

                      LA PARABOLE DU SEMEUR

Écoutons ce que le SEIGNEUR nous dit dans Marc 4 : 1- 20 :

« YESHOUA se mit de nouveau à nous enseigner au bord du lac de Galilée. Une 
foule nombreuse s'assembla autour de Lui , si bien qu'Il monta dans une barque et
s'y assit. La barque était sur le lac et les gens étaient à terre, près de l'eau. Il leur 
enseignait beaucoup de choses en utilisant des paraboles et il leur disait dans son 
enseignement :« Écoutez ! Un jour , un homme s'en alla dans son champ pour 
semer. Or, tandis qu'il lançait la semence, une partie des grains tomba le long 
du chemin : les oiseaux vinrent et la mangèrent. Une autre partie des grains  
tomba sur un sol pierreux où il y avait peu de terre . Les grains poussèrent aussitôt
parce que la couche de terre n'était pas profonde. Quand le soleil fut haut dans le 
ciel , il brûla les jeunes plantes : elles se desséchèrent parce que leurs racines 
étaient insuffisantes . Une autre partie des grains tomba parmi les plantes 
épineuses . Celles-ci grandirent et étouffèrent les bonnes pousses qui ne 
produisirent rien . Mais d'autres grains tombèrent dans la bonne terre ; les plantes 
poussèrent , se développèrent et produisirent des épis : les uns portaient trente 
grains  , d'autres soixante et d'autres cent. Et YESHOUA dit : « Écoutez bien , si 
vous avez des oreilles pour entendre ! » 

Quand ils furent seuls avec YESHOUA , ceux qui l'entouraient d'habitude et les 
douze disciples le questionnèrent au sujet des paraboles . IL leur répondit : 
« Vous avez reçu , vous, le secret du Royaume de Dieu ; mais les autres n'en 
entendent parler que sous la forme de paraboles et ainsi '' ils peuvent bien 
regarder mais sans vraiment comprendre. Sinon ils reviendraient à Dieu et Dieu 
leur pardonnerait ! » 
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____________________________________________les quatre terrains

- La graine c'est la Parole.

- Le terrain ce sont les gens.

1) Le premier terrain ; c'est quand la Parole est volée par Satan.

2) Le deuxième terrain ; c'est lorsque la Parole est reçue dans la joie, mais

elle se perd à cause de la persécution qui vient de partout notamment à

 cause de celles venant de la famille et des amis du monde qui

 n'acceptent pas les transformations que DIEU opère dans la vie du converti.

3) Le troisième terrain ; c'est quand le monde lui même étouffe tout ce que

 Dieu voudrait voir se concrétiser.

4) Le quatrième terrain ; c'est celui qui porte beaucoup de fruits .

                                                      
Maintenant, parlons du premier terrain ; celui dont la Parole est volée .

 Cette parole volée concerne ceux et celles qui reçoivent la Parole ; mais 

 qui considèrent qu'elle ne les concerne pas .Il y a donc la volonté de leur part de 

ne pas la mettre à leur profit parce qu'ils pensent que leur vie est conforme à leur 

façon d'exister et qu'ils ne ressentent donc pas le besoin de changer d'attitude .
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 Satan, qui sonde les cœurs lui aussi sait que ceux-là lui appartiennent

 déjà et par conséquent quoique physiquement en vie, leur âme lui appartient .
                                                                                    

Ils sont dores et déjà  spirituellement mort.

La conséquence de cette attitude est terrible car cela signifie pour eux,

que si la mort les surprend dans cet état, Satan les réclamera sans avoir à livrer

 un combat .

Ils attendront le jugement dernier pour un temps dans le séjour des morts en y

subissant toutes sortes de tourments . 

Parlons du deuxième terrain ; celui dont la Parole est reçue dans la joie ; 

mais qui se perd à cause le persécution.

La graine qui avait été semée à produit très vite une plante avec une jolie 

fleur qui va malheureusement flétrir très vite parce que le soleil chauffe

 trop fort . Elle ne possède pas de racines suffisamment profondes pour

  y puiser l'eau avec toute l'énergie qu'elle contient.  

Le soleil en l'occurrence ici, c'est la persécution.

 Les gens tombent parce qu'ils ne portent pas de fruits alors que tout

 chrétien pour vivre dans le plan de Dieu doit en porter pour accéder au Royaume.
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 Cette persécution qui peut être familiale , comparée à d'autres types de

 persécutions n'est rien sous nos latitudes.

 Nous avons la possibilité de vivre dans un pays comme le nôtre qui respecte

 la liberté religieuse ; même si soit dit en passant ; il faut demeurer vigilant . 

Cette persécution familiale n'est rien par rapport à celle que subissent des

frères et sœurs d'autres pays qui sont pourchassés à cause de leur foi . 

Ils subissent des privations , ils font parfois l'objet de rixes et de menaces de 

toutes sortes y compris à l'encontre des membres de leur famille .

Quand ce n'est pas la mort pour certains dont nous avons à déplorer le martyr .
                                            
Alors pourquoi à la première persécution venue qui semble bien modeste

par rapport à ce qui a vient d'être dit, beaucoup d'entre-nous délaissent

la Parole qui est le fondement de la Foi ?

C'est que la racine était insuffisante .

Tout n'était qu'apparence, la repentance nécessaire à la sanctification n'avait

 pas été animée par un esprit véritablement disposé.

 Ce manque de profondeur est donc la cause de la chute ; ainsi dit la

 Bible : Le chien est retourné à son vomis. ( Proverbe 26:11)
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 La persécution donne du sens en ceci, qu'elle nous révèle qui on est en vérité.

 La persécution c'est aussi les petits compromis que l'on peut faire en ne

 renonçant pas à déplaire à ceux qui vivent dans le monde et qui font fi de notre 

foi . . . 

 Je te le dis, faire des compromis ; c'est mal ! Faire des compromis c'est 

dangereux pour toi !

 YESHOUA t'a enseigné à ne pas en faire, la Bible regorge d'exemples quand

 LUI MÊME enseignait ses disciples .

LUI, IL n'a jamais fait de compromis ; dès qu'IL a été baptisé , IL est allé  dans le 

désert pour jeûner et IL fut confronté aux tentatives de compromission du 

diable sans jamais se compromettre.

 C'est pour cela qu'IL a pu tout accomplir en allant jusqu'à la croix pour te sauver ;

et toi par tes compromissions tu Le repousses et tu Le rejettes.

 Sa récompense fut grande ! Tu sais que tu peux avoir la même récompense .
                                                  
Si tu ne crucifies pas tes péchés, ta récompense tu ne l'auras pas.

C'est ce que YESHOUA était en train de te dire tout à l'heure dans Marc 4 .

Si tu n'as pas de racine, Satan va te séduire comme il a séduit ADAM et ÈVE .

 AIMER DIEU A UN PRIX POUR TOI AUSSI ET IL N'Y AURA PAS DE
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_____________________________________________La quatre terrains

Toi qui prétends que parce que tu ne nies pas l'existence de Dieu, Tu penses

qu'IL te reconnaîtra comme étant son fils prodigue ?

Toi qui prétends que parce que tu es issu d'une famille de chrétiens, tu penses

 que Dieu te reconnaîtra comme étant son fils prodigue ?

Toi qui prétends que parce que tu as reçu le baptême, tu penses que Dieu te

 reconnaîtra comme étant son fils prodigue ?

Écoute bien ce que je vais te dire !

Tu seras un danger pour Satan quand tu feras la volonté de Dieu et que

 tu seras obéissant en respectant notamment ses Commandements ainsi que 

les prescriptions de notre SEIGNEUR YESHOUA .

Il y a des persécutions qui sont le lot de tout chrétien . 

Personnellement j'en distingue deux qui sont plus récurrentes que d'autres.

La persécution venant de la famille et des amis.

La persécution venant des gens des Églises.

C'est souvent un passage obligé qui se présente à celui ou celle qui donne

complètement sa vie à YESHOUA .

Malheureusement, ces persécutions sont aussi des occasions de chute

Ne t'a t-il pas été enseigné que YESHOUA doit être mis en premier dans ta vie ?
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_____________________________________________Les quatre terrains 

Tu sais que si tu ne mets pas YESHOUA en premier dans ta vie, tu prends le

risque de ternir la qualité de ton Salut .
                                                        
Les occasions que le diable a de te faire chuter sont nombreuses.

Dans nos Assemblées, il y a beaucoup d'apostasie, de renoncement à dire la

vérité.

Cette persécution, ce sont aussi le mensonge, les fausses accusations, les

fausses amitiés qui se révèlent lorsque le voile de l'hypocrisie se déchire 

 pour faire triompher la justice de DIEU . 

La Bible ne nous dit-elle pas dans Romains 8 : 28

« Nous savons que toutes choses contribuent au bien de ceux qui aiment Dieu  ; 
de ceux qu'IL a appelé selon son plan. » . ( Romains 8;28)

 Dans nos Assemblées il y a un mauvais évangile qui séduit beaucoup de

 frères et de sœurs.

 Cet évangile qui s'insinue dans les consciences, n'a rien à voir avec ce

 que YESHOUA a enseigné, lui qui riche qu'IL était s'est fait pauvre pour nous
                                                
 afin que sa pauvreté nous enrichisse. ( 2 COR 8:9 )

 La richesse dont YESHOUA nous parlait, ce n'était pas celle que véhicule un 

certain évangélisme américain qui trompe aujourd'hui beaucoup de chrétiens

en leur promettant à qui en veut des richesses ici bas.
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NON, YESHOUA n'est pas venu pour nous corrompre avec de l'argent

Le danger de cet évangile c'est qu'il entraîne beaucoup de nos frères et de nos

sœurs qui succombent à cause des plaisirs que ce monde leur fait miroiter.

À l'époque de YESHOUA et au début de l'Église primitive, les croyants 

étaient pour la majorité d'entre eux fidèles à la Parole ; ils cherchaient à 

imiter Christ ; même si et cela ne vous a pas échappé  que déjà le désordre 

affectait un certain nombre de croyants .

 Les apôtres PAUL et JEAN en ont plutôt bien parlé. 

 En ce temps là, les gens qui s'engageaient avec YESHOUA et qui continuèrent

 son œuvre souffraient de beaucoup de persécutions bien pires que celles 

que les chrétiens d'Occident peuvent subir aujourd'hui.

 Ils étaient victimes de beaucoup de sévices et d'empêchements de diverses

 natures ; ce qui n'est plus le cas notamment pour nous dans notre pays  . 

Ils étaient confrontés aux lois romaines qui étaient discriminatoires , brutales 

pour les chrétiens de la première heure qui étaient complètement ostracisés .
                                                                             

Il subissaient beaucoup de sévices et de privations.
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Ils étaient souvent envoyés devant les tribunaux, fouetter, jeter en prison,

mis à mort de façon cruelle quand ils refusaient de renoncer à leur foi.
                                                        
Pour ceux-la il n'y avait pas de persécution qui les auraient fait renoncer à

 à leur amour pour YESHOUA. Pour eux , le casque du Salut est resté sur leur

 tête.

 Ils ont accepté, comme leur maître de porter leur croix parce que leur

 espérance était au dessus de toutes les choses du monde  et de leur propre vie .

En renonçant à eux -mêmes ; ils ont désobéi à Satan.

Il faut que tu saches que tu es venu dans ce monde pour porter ta croix .

Ta croix, c'est ton Salut.

Si tu décides de t'en remettre à YESHOUA et à Lui seul , tu seras sauvé.

Ta croix assumée , c'est l'espérance de la promesse.

Ta croix portée , c'est l'espérance pour toi d'avoir la Vie éternelle.

Si tu ne fais pas confiance  à YESHOUA, ta croix ne te sert à rien .

Si tu décroches à la moindre tribulation , abandonnant le chemin que YESHOUA

 a tracé pour toi ; alors  IL pleure ; car il sait que tu ne Lui appartient plus .
                                                                            

C'est en renonçant à toi même nous dit la Bible que tu auras la victoire 

avec YESHOUA.                        
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Écoutons pour terminer ce que nous dit le SEIGNEUR dans LUC 9 : 23 :
 
Puis IL nous dit à tous :

« Si quelqu'un veut venir avec MOI,  qu'il cesse de penser à lui-même , qu'il porte
sa croix chaque jour et ME suive. » Amen !

Maintenant , nous arrivons au troisième terrain     :   «     l'esprit du monde qui 

étouffe la foi et la fait mourir .»

Cette situation concerne beaucoup de personne , peut-être une personne sur deux .

 Beaucoup d'entre nous chuteront à cause de la séduction que le diable utilise à 

dessein ; lui qui se fait appelé : « le prince de ce monde. »
                                                         
La graine a grandi , mais il y a de mauvaises herbes qui étouffent la bonne .

Ce sont toutes ces choses de notre monde qui nous séduisent , nous attirent 

incapables que nous sommes de résister et qui finissent par nous éloigner de 

l'engagement que nous avions fait lors de notre baptême .

Souviens-toi de ton baptême !

Ces choses ce sont : les richesses, les désirs,  les séductions , les souffrances , les 
maladies ; etc...

La liste des pièges que Satan nous tend est longue, de plus en plus longue même;

IL se dépêche de faire chuter le plus possible de saints car il sait que ses jours

 sont comptés  et  les temps de la fin sont très proches de nous maintenant .
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Ces pièges qui étouffent la foi vous les connaissez  .

L'argent, l'amour de l'argent  et tout ce qui en découle.

 La Bible ne nous a t-elle pas dit dans 1TIMOTHÉE 6  verset 10                            

« Car l'amour de l'argent est la racine de tous les maux . Certains ont eu une telle 
envie d'en posséder qu'ils se sont égarés loin de la foi et se sont infligés bien des 
tourments . »

Il n'y a pas que l'argent ; il y a aussi le travail que Satan utilise pour corrompre

de nombreux chrétiens.  

Je vous fais une liste de la manière qu'il affectionne pour nous dominer :  

– il y a le plaisir de gagner de l'argent qui est une idolâtrie ,
– il y a la désobéissance aux Lois de notre pays ,
– il y a les faux arrêts de travail , 
– il y a les procédures discriminatoires voire dilatoires ,
– il y a le mensonge ,
– il y a les trafics , les combines comme le travail dissimulé , 
– il y a les dissimulations , les fraudes , 
– il y a les critiques infondées , les dénigrements , les harcèlements ,
– il y a la haine , les violences physiques ou morales ,
– il y a le manque de pardon , 
– il y a les séductions , les occasions de tromper son conjoint . . .
–  Il y a les diplômes qui sont aussi des occasions de chute pour le chrétien 
– qui , s'il n'y prend pas garde va se complaire dans des sentiments de 

supériorité et par là même engendrer des rapports malsains avec les 
subordonnés . . .
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Il y a la maison que l'on habite, qui accapare beaucoup de son temps et de son

argent faisant émerger l'orgueil et l'égoïsme que la foi voulait éteindre en nous .

Et puis lorsque l'on a tout payer il ne reste plus assez d'argent pour la veuve,  

l'orphelin et l'Église... 

L'apôtre PAUL n'a t-il pas dit aux gens de son Église de Corinthe , donc  nous 

aussi qu'il fallait que nous préparions nos offrandes dès le dimanche avant la 

 prochaine quête du samedi qui correspond au sabbat n'arrive .

Ce que vous devez savoir aussi, une fois pour toutes ; on n'est pas béni pour tout

 ce que l'on possède ; c'est seulement le fruit du travail bien ou mal accompli.

Je dirai même que DIEU met à l'épreuve ceux qui possèdent pour voir ce qu'ils 

ont font et comment ils se comportent avec cette réussite sociale .

OUI on est béni pour ce que l'on donne, pour ce que l'on partage !

L'Apôtre PAUL nous a dit : 

«  Ce n'est pas que je cherche à recevoir des dons ; mais je désire qu'un bénéfice 
soit ajouté à votre compte. »

 Il y a un autre grand piège que Satan tisse de façon vertigineuse et la capture 

est épouvantable .  Je veux parler de la télévision.

C'est la machine infernale certainement la plus destructrice de toute la chrétienté .
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Avec la conjonction de l'Internet elle fait des ravages dans nos rangs.

Télévision signifie: «  images à distance. » Le diable aussi travaille à distance .

Télévision ne signifie pas seulement téléviseur, mais aussi ordinateur, 

tablettes, écrans numériques, smartphones.

Je vous laisse imaginer l'impact négatif qu'ont tous ces produits et services des

Nouvelles Technologies de l'Information et des Communications peuvent avoir 

sur les gens et notamment sur les chrétiens en particulier .

Tout ça pour vous dire que toutes ces choses qui nous consomment du temps et 

 notre argent sont par essence directement ou indirectement nocives à notre Salut. 

Elles empêchent beaucoup de chrétiens de faire l'œuvre de DIEU .

Parmi toutes ces raisons qui éloignent les chrétiens de DIEU,  il y a aussi le culte

de la beauté du corps .

Mixé avec le souci de conserver une meilleure la santé , ces chrétiens là n'ont plus

de temps pour DIEU et d'obéir à ce que YESHOUA nous avait exhorté de faire ; 

c'est à dire devenir ses ouvriers à cause de la moisson qui est grande . 

 Ce qui est affligeant, c'est que beaucoup se donnent une bonne conscience  en

 disant: «  Moi, je n'ai pas le temps , je suis par trop occupé ! »
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Cette fausse bonne conscience mènera malheureusement un grand nombre

 de chrétiens dans la fosse que Satan creusent pour eux pour les y faire tomber.

 Lorsqu'un chrétien vit ainsi, c'est qu'il est de ce monde .
                                                 
 YESHOUA avait déjà dénoncé cela en nous mettant en garde pour ne pas devenir

 la mauvaise herbe et  Matthieu 13  verset 25 nous a transmis la parabole du

  du blé et de la mauvaise herbe que YESHOUA avait enseignée .

 Certes nous sommes différents les uns des autres sur de nombreux points 

qui l'attestent ; cependant nous devrions tous avoir une chose en commun :

l'amour de faire l'œuvre pour YESHOUA notre SEIGNEUR et SAUVEUR .

Cette chose nous ne la partagerons pas avec ceux qui aiment le monde ;

parce qu'ils veulent avoir d'abord avoir leur place au soleil ici sur la Terre.

C'est triste ; parce que ce n'est pas ça que YESHOUA voulait pour eux . 

Nous ne devrions pas succomber aux tentations du monde en nous goinfrant

avec nos superflus ; Nous qui connaissons la Parole...

Ce sens de la vie que certains chrétiens affectionnent  , polluent le message

universel que  DIEU avait mis dans leur cœur et ne glorifient pas son Nom.

Ils se rendent coupables de surcroît d'être de très mauvais exemples pour les

 autres chrétiens qui risquent la tentation de les imiter.
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POUR CEUX-LÀ IL N'Y A PAS DE QUATRIÈME TERRAIN .

Le quatrième terrain c'est le Graal pour ceux qui jouent la partition du 
SEIGNEUR 
                                                     
Alors à celui qui a encore des oreilles pour entendre, je dis :

– Repens-toi !
– Change d'attitude !
– Lis et médite la Bible !
– Demande à ROUAH HAKODECH de t'enseigner !
– Compare tes réflexions sur ta connaissance de la Bible avec tes frères et 

tes sœurs !
– Assiste aux enseignements qui sont donnés dans ton Église !
– Consacre du temps aux autres !
– Présente toi régulièrement au culte en réservant le ''JOUR DE 

L'ADORATION'' en exclusivité à YESHOUA!
– Dispose davantage de ton temps à ton Église en participant aux activités, 

aux rencontres .
– Offre un peu de ton argent à ton Église plutôt que de l' offrir au diable!

                                         
Que décides-tu? Tu continues comme avant ou bien tu décides de changer de cap?

Tu fais seulement un peu ou bien tu décides de faire le maximum pour 
YESHOUA ? ?

Merci pour ta présence !
Sois béni dans le Nom de YESHOUA ;
Et que la paix de DIEU soit sur toi et ta famille .
Amen !
                                   Prédication du Pasteur Jean-Jacques MEUNIER
                                   Ministère Évangélique de la Révélation des Cœurs
                           LA NOUVELLE ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE DE FRANCE
                                       www.lanouvelleglisevangeliquedefrance.fr
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